



Asamblea abierta La Vorágine

27 de septiembre de 2023

Algo de lo ocurrido en ¡10 años de caminar juntas!



- Hemos pasado de ser un pequeño espacio con 700 títulos a ser una librería con un fondo inmenso (cerca de 10.000 títulos)
- Hemos agitado diversos procesos importantes para el territorio que luego se han convertido en autónomos o han cumplido su ciclo
- Hemos logrado jugar un papel significativo en el ecosistema estatal
- La editorial, a pesar de faltar manos, se ha labrado un prestigio en grupos que nos interesan especialmente (racializadas, internacionalistas, pensadoras/es de referencia). Metemos aquí el fugaz y brillante momento de Apocaelipsis.
- Tenemos una comunidad alrededor fuerte que nos cuida y se deja cuidar
- El cambio de local nos abrió a personas que hasta entonces estaban en el afuera de La Vorágine
- Llevamos cuatro años apareciendo entre los procesos culturales más importantes de Cantabria (Observatorio Nacional de la Cultura)

Los canales de comunicación



- **Página web** (www.lavoragine.net). Del 1 de septiembre de 2022 al 31 de agosto de 2023 hemos tenido 40.151 usuarios únicos que han visitado 172.868 páginas.
- **Boletín semanal**. Todas los lunes se envía un boletín a través de una aplicación de correo electrónico. A 1 de septiembre de 2023 y después de una depuración de la base de datos, el correo llega a 1.472 personas.
- **Canal de Instagram** (@VoragineSDR). Se ha convertido en un gran medio de difusión. A 1 de septiembre de 2023 contaba con 5.425 seguidores.
- **Página de Facebook**. A 1 de septiembre de 2023 contábamos con 9.800 seguidores.
- **Canal de X (Twitter)**. A 1 de septiembre la cuenta de Twitter tenía 5.050 seguidores.
- **Canal de Youtube**. A la fecha del informe tenemos 2.941 suscriptores al canal de Youtube y del 1 de septiembre de 2022 al 31 de agosto de 2023 se han producido 49.256 visualizaciones que se traducen en unas 6.500 horas de visualización. En este periodo de una año hemos ganado 356 suscriptores. Presentaciones de este periodo, como la de Xavier Arrizabalo con libro 'Chile: milagro o quimera' han acumulado 1.452 visualizaciones.

Algunos retos o anhelos de futuro



- Ante la situación política internacional, estatal y autonómica, salir más a la calle con acciones performativas de carácter fuertemente simbólico.
- Ampliar el número de Aliadxs. Si llegáramos a 200 el proceso podría aumentar su impacto porque nos quitaría mucha presión económica.
- Si logramos bajar presión y ampliar el colchón podemos pensar en anhelos tradicionales del colectivo: biblioteca social, espacio para la editorial, librería para niños y adolescentes.
- Relanzar el Barrio del Buen Vivir con ayuda de voluntarias/os
- Poder tener a, la menos, una persona de 8 a 12 horas a la semana dedicada a la editorial (comercial, distribución, presentaciones, etc...)
- Encontrar colectivas u organizaciones en el territorio para poder interactuar más en municipios de la comunidad.